

Batuud Koramil 12/Mranggen Pimpin Pengamanan Pawai Ta'aruf Haflah Akhirussanah MI Al Islamiyyah Kebonbatur

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Mar 14, 2023 - 05:11



pengawalan dan pengamanan pawai ta'aruf oleh personel Koramil dan Polsek ini dilakukan untuk memberikan kenyamanan selama acara berlangsung

DEMAK – Personel Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak melaksanakan pengamanan Pawai Ta'aruf di Desa Kebonbatur, Kecamatan Mranggen.

Pengamanan dalam rangka Haflah Akhirussanah Madrasah Ibtidaiyyah Al-Islamiyyah 1444 H ini dipimpin langsung oleh Batuud Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat, Senin (13/03/23).

Lebih dari 300 peserta pawai memeriahkan acara tahunan menjelang bulan Ramadhan ini. Dengan dimeriahkan drumband dari Al-Ghozali, kesenian reog, dan tujuh mobil kereta atau yang sering disebut odong-odong, mereka pawai berkeliling desa.

Ketua Yayasan Al Islamiyah Faizun Aziz, dalam sambutannya menyampaikan bahwa pawai taaruf yang dilaksanakan merupakan wujud ataupun ekspresi suka cita bagi para siswa siswi yang sudah berhasil menyelesaikan kegiatan pengajaran di Yayasan Al-Islamiyyah.



Pawai Ta'aruf ini, menurut Faizun, melambangkan kebersamaan dan kekompakan dengan mengusung dan melaksanakan kebaikan yang dapat membawa kemaslahatan umat, termasuk dalam usaha dakwah dan syiar islam.

“Pawai Ta’aruf ini sebagai bentuk ungkapan syukur atas keberhasilan para siswa siswi dalam menyelesaikan pelajaran di Yayasan Al-Islamiyyah. Selain itu, juga untuk memberikan hiburan kepada masyarakat,” ucapnya.

Sementara itu, Batuud Serma Wahyu Hidayat menjelaskan bahwa pengawalan dan pengamanan pawai ta’aruf oleh personel Koramil dan Polsek ini dilakukan untuk memberikan kenyamanan selama acara berlangsung. Yakni dengan mengatur barisan peserta pawai, mengatur lalu lintas jalan yang dilalui, dimana jalan tersebut merupakan jalan umum yang padat kendaraan.

“Kita berikan rasa aman dan nyaman kepada peserta pawai serta masyarakat yang menonton, sehingga acara dapat berlangsung kondusif dan berjalan dengan lancar,” jelasnya.

Dalam acara tersebut, ratusan warga Desa Kebonbatur berjejer di sepanjang jalan yang dilalui peserta pawai ta'aruf. Mereka ingin melihat secara langsung kemeriahan pawai secara langsung.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak